

básicas de desarrollo, inalcanzables al punto de vista superficial de los oportunistas y centristas. Ahora, esas tendencias básicas salen a la luz y derrumban las construcciones formuladas sobre bases transitorias. Los partidos de la Segunda y Tercera Internacional van a pulverizarse y dispersarse desde ahora. Al contrario, los cuadros de la Cuarta Internacional, se convertirán en el eje de cristalización de masas proletarias cada vez más amplias. Dejamos a los escépticos burlarse y seguiremos nuestro camino.

Coyoacán, 29 de Julio de 1939.

León Trotsky.

